

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Die Wr. Praterunternehmer zeigen ein Herz für Kinder!

Leopoldstadt. Die Wiener PraterunternehmerInnen hatten ihr Herz am rechten Fleck – und strahlende Kinderaugen dankten ihnen für einen erlebnisreichen Tag im Wiener Prater.

VERGNÜGEN. Auf Vorschlag des SWV Leopoldstadt durften zahlreiche Kinder aus dem Kriseninterventionszentrum in Wien-Leopoldstadt im Sommer nach Herzenslust im Prater herumtollen und diverse Attraktionen ausprobieren. Mit von der Partie waren, allen voran SP-Bezirksvorsteher Gerhard Kubik, Martin Schöpfbeck (Vorsitzender des SWV Leopoldstadt) und Bezirksrat Alexander Nikolai. Schöpfbeck: „Ich möchte mich im Namen des SWV Leopoldstadt

sehr herzlich bei allen Praterunternehmerinnen und -unternehmern für ihr Engagement bedanken. Es ist uns gelungen, den Kindern einen unvergesslichen Tag zu schenken, den sie sicher nicht so schnell vergessen werden!“



Bezirksvorsteher Gerhard Kubik (Bild Mitte) im Kreis von Kindern, die den Tag im Wiener Prater sehr genossen haben